
 

Troisième Conseil d’école 

 du Jeudi 20 juin 2024 
 

Présents : 

Mairie : M Rivallin, Mme Branger 

Enseignants : M Roy et Alliaume ; Mmes Gourhand, Bauvineau, Bernard, Trouvé, Héry, Rouiller, 

Thétiot 

Parents représentants : Mmes Vrait, Laveillé, Lherbette, Guillotin, Paquereau ; M Greau 

 

Excusés : 

M Hervouet et Tavares ; Mme Klyuykov 

 

Pédagogie 

• Bilan des projets de l'année 

classes maternelles : 

- Sortie au Fuilet, à la maison du potier : trois ateliers (balade à la carrière, visite musée, modelage). 

- spectacles au Quatrain (pour les PS-MS sur les 5 sens ; pour les MS-GS, un spectacle 

acrobatique). 

- MS-GS : sorties nature (avec Léa Ognon et Jérémy de la Cicadelle) autour de la biodiversité. 

GS-CP : 

- journée à Planète sauvage (ateliers sur les régimes alimentaires des animaux du monde, dauphins 

et raid 4x4). 

CE1-CE2 : 

- projet artissimo : objets détournés pour faire de la musique (19 séances pour écrire une partition, 

lire une partition et jouer). 

- rencontres USEP 

- débats philosophiques : retour des enfants très positif. Sujets déjà proposés pour l’année 

prochaine. 

ex de sujet abordé : « Juste ou injuste ? » 

- spectacle au Quatrain : Bastien sans main. 

- ruche pédagogique pour les CE. 

CM1 – CM2 : 

- projet classe de neige : activités alpines (ski, raquettes, cani-rando, luge d’été, patins à glace…). 

Investigations menées par les enfants pour expliquer la montagne. 

- projet Théâ : projet autour du théâtre d’après des textes écrits par Elsa Imbert. Découverte des 

textes de cette autrice, représentations de saynètes autour d’une des pièces d’Elsa Imbert (10 min) 

sur le site du Quatrain. Proposé par l’OCCE. 

- rencontres USEP 

- Sorties à vélo pour les CM2 (collège et Pont Caffino, via la nouvelle voie cyclable)  

- ruches pour les CM1 

 

• Retour sur la mise en place des nouveaux rythmes et le renouvellement du PEDT 

Mme Picourlat finalise le prochain PEDT, suite à la réunion de la commission et aux bilans réalisés 

par les différentes instances. 

L’équipe du pôle enfance s’occupe de la répartition du temps de travail des uns et des autres 

(notamment les ATSEM). 



Nouveaux Horaires : Il ne reste plus qu’à finaliser les temps de récréation et les temps d’APC. 

 

• Projet d’école et projets de l’année à venir 

Projet d’école 

- 4 axes déjà abordés en conseil d’école (courant mars) 

 

Projets de l’année à venir 

- demandes faites auprès de Vibration pour la participation à des spectacles et pour une initiation 

musicale et vocale pour les CP et CE1 

- fresque d’école : avec la collaboration de Big Dave (David Michel). Serait faite sur un mur de 

l’école. Souhait de l’équipe enseignante : rendre les enfants auteurs de la fresque, qu’ils puissent 

s’approprier le projet de fresque. 

- poursuite des sorties nature de la classe d’Odile (en collaboration avec Léa?) 

- projet renaturation à poursuivre (en fonction du diagnostique final) 

 

 

Administratif 

• Effectifs et prévisions de répartition pour la rentrée 2024 

PS : 23 

MS : 24 

GS : 22 

CP : 36 

CE1 : 21 

CE2 : 25 

CM1 : 16 

CM2 : 30 

Comme on est contraint sur les classes de GS, CP, CE1, il faut trouver des répartitions cohérentes. 

Il y aura des doubles niveaux fatalement. Les listes seront affichées juste avant la rentrée. 

 

• Budgets école 

- abandon des financements/subventions du département pour les classes découvertes. 

Heureusement, la mairie et l’association des parents d’élèves permettent de financer les projets de 

façon confortable. Remerciements des enseignants. L’impact des abandons de subventions 

départementales ne sera pas négligeable. 

- subvention à la participation du projet USEP qui risque d’être plus onéreuse pour la mairie 

 

Fonctionnement 

• Point sur les projets et demandes en cours et à venir 

- projet de chaufferie collective : modification du préau en bois à prévoir pour faire un réseau de 

chaleur (restaurant scolaire, pôle enfance, maison des associations, école : forage prévu pour un 

fonctionnement par géothermie). Affaire à suivre... 

• Renaturation de la cour, demandes de travaux et d’équipements 

- projet de renaturation : matrice proposée ce jeudi 20 juin par Mme Paulo. Création d’îlots de 

verdure autour des arbres existants, création d’espaces verts avec un élargissement de la cour à 

imaginer… Pistes engagées intéressantes et à l’étude. 

- demandes de petits travaux : bien suivies par l’équipe technique. 

- demandes de travaux à venir : stores des baies vitrées à enlever/modifier dans deux classes, stores 

volets en extérieur à revoir 

- demandes d’équipement : 

• Systèmes d’alerte en terme d’intrusion à étudier (sera abordé avec M Pasquini). 

• E-primo : pour l’instant, l’équipe enseignante est en attente d’une information par la 

référente informatique de l’inspection académique. Décision à venir début juillet. 



 

 

Questions et projets des parents d'élèves 

• Retour sur les dernières actions (Fête de l’école, tombola, ventes …) 

- 3500€ sont à disposition pour l’école : décision à prendre ensemble, école et association de parents 

d’élèves. Pourrait être utiliser à des fins pédagogiques pour des élèves dans le besoin (matériel 

spécifique : coussins, élastiques, logiciels, casques…). 

Proposition des parents : faire un bilan aux familles de l’école (telle somme a servi pour telle 

chose). 

- bons retours des familles suite à la fête d’école 

• Projets pour l’an prochain 

- marché de Noël : pas de lieu pour le maintenir. Réflexion en cours. 

- de nombreuses actions seront menées 

- le « café de la rentrée » : sera renouvelé car très apprécié. 

• Elections 

- demande des parents représentants : organiser les réunions de classe avant les élections pour que 

les candidatures puissent arriver à temps (clôture des candidatures : fin septembre). 

• USEP : l’ALM organise un vide-grenier pour financer l’USEP. Comment organiser ce 

financement ? Faut-il maintenir le vide-grenier ? L’ALM finançait la moitié de chaque 

adhésion et le reste était prise en charge par les familles/la coopérative scolaire jusque-là. 

Poursuite validée : distribution de flyers pour le vide-grenier et demande de parents 

bénévoles (car manque de main d’oeuvre, d’investissement des parents) pour l’année 2024-

2025. 


